

東寺方だより



令和5年度 NO.2
令和5年4月28日
多摩市立東寺方小学校



～健やかな成長を願う～

校長 伊藤 智子

新緑が目に見鮮やかな季節となりました。つつじの花が満開に咲き、目に鮮やかです。

1年生が入学してから約1か月がたちました。また、2年生から6年生もそれぞれに新しい学年に進級し、落ち着いて学習している姿や意欲的に活動している姿が随所に見られます。

この1か月、毎朝6年生は1年生のお世話に取り組みました。はじめはなんでもやってあげていた6年生ですが、「自分でやらせよう」と見守るようになり、その補助の仕方もどんどん進化を遂げていきました。6年生は「寺小をよくし隊」という様々な活動を推進し、その中でも「仲良くし隊」グループは、「今週火曜日と木曜日の中休みに1年生を中心にいろいろな遊びをするからぜひ朝礼台の前に集まってください!」と放送で全校にアピールしていました。ひのきの森で清掃活動をしたり、おはようのあいさつ運動をしたり、活動の中から考えを広めそれを実行に移したりしている6年生たちです。誠にたくましい姿でうれしくなります。

この子供たちが、毎日楽しいと言って学校に登校してくること、人として思いやりのあふれる人格形成をしっかり築いていけること、つらいことや嫌なことがあっても前向きに乗り越えていく力を身に付けていくこと、友達といさかいがあっても信頼しあって心の交流ができること、何より勉強にしっかりと取り組み力をつけていくことを願ってやみません。子供たちの可能性を1000%引き延ばしていくことが教師の使命であり、そのためにもご家庭や地域と連携を取り子供たちを見守っていかねばならないと身が引き締まる思いです。ご家庭や地域と手を取り合って子供たちを育み、不断の努力を惜しまない気持ちです。より豊かな子供たちの健やかな成長を願い保護者や地域の皆様のご支援とご協力をいただきながら教育活動の充実に努めてまいります。どうぞよろしくお願いたします。

東寺方小学校を転出された先生方からのメッセージです

◆先生◆

東寺方小学校では3年間お世話になりました。着任当初は一斉休校中で静まり返った東寺方小学校がこの先どうなるのか不安でいっぱいでした。分散登校が始まり、少しずつ子供たちが学校に戻ってきたときはとても嬉しかったです。素直な子供たちと過ごした時間は私にとって宝物のような時間でした。また、いつもあたたかく学校を支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様には心より感謝申し上げます。これからも東寺方小学校をよろしくお願いたします。3年間本当にありがとうございました。

◆先生◆

初めて訪れた時、川に舞い降りる白鷺を見たのを思い出します。どんな子供たちとの出会いがあるのだろうと、少々の不安と期待に満ちていました。担任をすることになり、伸びる喜びにあふれた子供たちの笑顔ややる気に私がパワーをもらう日々でした。窓の外を見ると、ひのきの森がいつも見守ってくれているような気持ちになります。これからも、自然に恵まれた環境で、ひのきの森のように大きく逞しく育ててください。

◆先生◆

東寺方小学校の皆さん、保護者の皆様方お元気で過ごしてはいかがでしょうか。8年間お世話になりました。8年前に東寺方小学校を訪れた時、自然に囲まれた素敵な学校という印象でしたが、それは今も全く変わっていません。また、生活科や総合の学習の時間に、大栗川を探索したり、市の施設やお店を訪ねたりする中で地域の皆さんの温かな心遣いには、本当に感謝しております。8年間の間にたくさんの笑顔の子供たちに出会い、幸せな時間を過ごさせていただきありがとうございました。これからも笑顔で楽しく小学校生活を送ってください。陰ながら応援しています。

◆先生◆

4年間、大変お世話になりました。東寺方小学校の素直で心の優しい子供たちに囲まれた毎日はとても幸せなものでした。こま学級、5、6年生、2年生と自分が担任をさせていただいた学年だけでなく、様々な子供たちと関わることができ、たくさんの経験をすることができました。東寺方小学校での思い出や経験を胸に次の学校でも頑張っていきたいと思えます。本当にありがとうございました。

◆先生◆

民間企業から転職し、初めて赴任したのが東寺方小学校でした。1～2年目はとにかく仕事に追われる日々で「とんでもない業界に転職してしまった。」と思うこともありましたが、目の前で子供たちが成長する姿を見ると、すごくパワーをもらえて6年間楽しく続けることができました。4月からは隣の八王子市の小学校に勤務します。こま学級のみなさんと離れることは寂しいですが、次の新しい出会いも楽しみです。みなさんにもたくさんの素敵な出会いが待っています。お互いにより新年度を迎えましょう。6年間お世話になりました！

【5月の行事予定】 ()の中の数字は学年を表しています。

日	曜	主な行事	授業時数					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	月	安全指導日 委員会活動	4	5	5	6	6	6
2	火	開校記念日 校外学習(1・2)	5	5	6	6	6	6
3	水	憲法記念日						
4	木	みどりの日						
5	金	こどもの日						
6	土							
7	日							
8	月	クラブ活動 教育実習始	4	5	5	6	6	6
9	火	全校朝会	4	5	6	6	6	6
10	水	眼科健診(全) 避難訓練(一斉下校)	5	5	5	5	5	5
11	木	委員長紹介集会 歯科健診(3・6・こ)	4	5	6	6	6	6
12	金	心臓検診(1) SC	4	5	5	6	6	6
13	土	学校公開 セーフティ教室(1～3・こ) 租税教室(6)	4	4	4	4	4	4
14	日							
15	月	振替休業日						
16	火	長縄集会 水道キャラバン(4) 腎臓病検診2次 学力向上を図るための調査(6-2)	5	5	6	6	6	6
17	水	腎臓病検診(2次追加) たてわり班活動	4	4	4	4	4	4
18	木	学力向上を図るための調査(6-1)	4	5	6	6	6	6
19	金	校外学習(3・4) 学校探検(1) SC	4	5	5	6	6	6
20	土							
21	日							
22	月	水泳指導終	4	5	5	6	6	6
23	火	児童集会 色覚異常疾患検査(4) 校外学習予備(1・2)	5	5	6	6	6	6
24	水	委員会活動 学校運営協議会	4	4	4	4	5	5
25	木	体力テスト 個人面談始(1)	4	5	6	6	6	6
26	金	体力テスト 交通安全教室(1) 移動教室保護者説明会(6) SC	4	5	5	6	6	6
27	土							
28	日							
29	月	クラブ活動	4	5	5	6	6	6
30	火	校外学習予備(3・4) おおぞら保護者会	5	5	6	6	6	6
31	水	教育実習終 学力向上を図るための調査(5-3)	4	5	5	5	5	5

◆先生◆

東寺方小学校のみなさん、お久しぶりです。変わらず元気に学校生活を送っていますか。去年の4月に始業式ではじめましての挨拶をしてから、あっという間の1年間でした。たったの1年間でしたが、1年生から6年生までたくさんの子供たちと関わることができ、色々な経験をしました。すべてが思い出になり、私の宝物です。お別れするのがとても寂しいですが、また会える時を楽しみに、次の学校で頑張ります。みなさんのことをずっと応援しています。ありがとうございました。

◆学校公開について

13日(土)に学校公開・セーフティ教室を予定しています。詳細については別途配布される、学校からのお便りでご確認ください。なお、感染状況によっては急遽変更される場合がありますことをご承知おさください。

◆一斉下校を実施します

10日(水)に大型台風接近を想定しての集団下校訓練を実施します。ご家庭でも様々な場面を想定して、安全についてぜひ話し合ってください。下校コースごとに集団下校をし、通学路の危険箇所を確かめながら帰宅します。

◆スクールカウンセラー

学校には、児童へのカウンセリングや保護者の相談を聞き助言や援助を行うスクールカウンセラーが基本的に週1回来校しています(行事予定のSC)。今年度も基本的に金曜日が勤務日となっています(一部変則的な勤務になる場合がありますのでご注意ください)。子供についてのお悩みがある方は、ぜひご相談ください。面談希望は、養護教諭またはスクールカウンセラーにご連絡ください。なお、今年度の東寺方小のスクールカウンセラーは昨年度から引き続き小郷桃子(こごうももこ)先生です。

◆教育実習生

8日(月)～31日(水)の期間、5年2組に教育実習生が入ります。明星大学さんです。よろしくお願ひします。